
本格的な夏を前に蒸し暑さが厳しくなってきまし
たが、皆さんお身体の調子はいかがですか。今
年も酷暑だそうですが、元気に乗り切りましょう。
　5月18日、W.CoWITHさんでワーカーズ共済
説明会を開催しました。店舗開店の忙しい時間
帯でしたが、快く時間を設けていただき、ワー
カーズ共済のコンセプト等をお話できました。１

ワーカーズ共済
情報 【5月度の報告より】

・就業中傷害保障　13件　300,870円
　（入院1件、通院８件、手術１件、休業3件）
・病気休業保障・就業外傷害・病気・出産・介護
休業保障　36件　465,240円

●ワーカーズ・コレクティブ所得保障共済
　申請承認件数　49件　
　給付金額　766,110円

関西W.Co連合会のワーカーズ共済加入は
9ワーカーズ、76名です。（2024年7月１日現在）

会員ワーカーズ
総会報告
●2023年度事業報告と
　2024年度事業方針

W.Co パックプランニング

●2023年度報告より
　5月に、『食べるカタログ26週号』に掲載す
るレシピの調理・撮影依頼を受けて新事業が
スタートし、計4回の依頼を受けました。
　10月にはリモートメンバーとして野崎が正
式加入し、機関紙『りっぷる』を中心に作成を
担当。
　2024年3月からはインスタグラムの運用
をスタートしました。
●2024年度方針より
　『食べるカタログ』『りっぷる』の作成に真摯
に取り組みます。『食べるカタログ』では取材
や原稿作成などの機会があれば、積極的に
取り組みます。
　調理・撮影事業の拡大をめざし、スキル向
上に取り組みます。
　持続可能な事業
運営のため、法人化
や会計の効率化を
検討します。

NPO法人 W.Co はんど

●2023年度報告より
　デイサービス利用者拡大を目指しました
が、目標に届かず赤字決算となりました。地
域に向けた交流企画として「介護保険勉強
会」を3回シリーズでおこないました。「ワー
カーズ共済」の説明会に関西ワーカーズ連
合会から3名の講師を迎え、事例も踏まえた
説明を聞いて1名の加入がありました。
●2024年度方針より
　事業継続のため黒字化を目指します。そ
のためにもメンバー全員が一丸となって新
規利用者の獲得に取り組みます。

W.Co キッチンよりあい

●2023年度報告より
　メンバーの家庭事情などにより、人手が足
りませんでしたが、メニューや時間を工夫し
黒字で乗り切りました。おやつは新メニュー
を入れ好評でした。
●2024年度方針より
　新しい方が入ってこられるよう力を合わせ
がんばります。

●2023年度報告より
　ネットショッピング2年目、SNSを活用した
情報発信はシステムの不具合などにより、
売り上げ増加に繋がりませんでした。
　役員が交代し様々な問題が明らかになり、
会議運営方法の見直し、業務の平準化、事
務簡素化などの取り組みがあげられ、法人
格が取得できませんでした。
●2024年度方針より
　珈琲工房まめ福は「民衆交易」「国際産
直」の実現のために設立しました。まめ福の
付加価値を潜在消費者にアピールし販路拡
大に努めます。
　金属探知機導入、法人格取得、社会保障
整備については、慎重に検討を重ね実現を
目指します。

コーヒー焙煎ワーカーズ
珈琲工房まめ福

●2023年度報告より
　事前打ち合わせを原則とした貸し切り予
約を再開。研修「気づきの機会」は講師の都
合で繰り延べとなりました。仕入れ原価高騰
対策として、協力農家農地でのカフェ用野菜
栽培に作業者として取り組みました。
●2024年度方針より
　開店時間を３０分繰り上げ、来客回転率の
改善を目指します。協力農家での農作業に積
極的に関わり、季節感を全面に出した料理の
提供をおこないます。スタッフそれぞれの家
庭事情を考慮したワークバランスを維持しま
す。「気づきの機会」研修の機会を設けます。

W.Co はんどtoはんど

●2023年度報告より
　介護事業の人材不足は解消されず、売り
上げも減少し、事業的に厳しい状態となって
います。「泉北ニュータウンの孤立と地域をつ
なぐ」助成事業に採択され、2024年1月に福
祉コミュニティモール「ほーぷカフェ」を開設し
ました。
●2024年度方針より
　地域に貢献できる団体として継続していく
ために、事業収支の改善及び新拠点の環境

整備を進め、次世
代への引継ぎを見
越した組織運営に
ついて検討します。

NPO法人
福祉ワーカーズほーぷ

時間の説明会でしたが顔見知りの人たちに久
しぶりに会えて有意義な時間でした。今年度
もメンバーが楽しく元気に働き続けられるよう
にワーカーズ共済を推進していきたいと思いま
す。どうぞご支援よろしくお願いします。

W.Co かぐや姫　泰中  智美

W.Co WITH

●2023年度報告より
　自粛していた、試食イベントを再開し、消
費材の良さを伝える活動をおこないました。
しかし、来店者増にはつながらず、今後の課
題となりました。
　新スタッフが2名加入しました。
　大阪府最低賃金の引き上げに伴い、給与
を上げました。
●2024年度方針より
　スタッフー丸となって、イベントをおこない、
来店者数UP、利用UPを目指します!！

W.Co かぐや姫

●2023年度報告より
　組合員拡大、利用推進に積極的に取り組
みました。
　組合員拡大は春・秋のおさそいキャン
ペーンに重点を置き、紹介、アポイント等で
年間目標を達成しました。利用推進は注文
書の回収率や利用人数のアップをはかり、
取り組み目標に向けて声かけをし、利用に
繋ぎました。また、安全運転を常に心がけ、
無事故・無違反でした。
●2024年度方針より
　スタッフを増やし、組合員の高齢化に対
応できる福祉コースを検討します。組合員
拡大に重点を置き、毎月の拡大目標達成を
目指します。
　安全運転自主基準を遵守し、地域にやさ
しい配達をします。

W.Co ふろんと

●2023年度報告より
　生協の窓口であるという自覚を持って、組
合員さんが気持ちよく電話をかけて来られ
るように、明るく対応しました。
　注文の受付をはじめ、その他いろいろな
申し出に対し正確に対応しました。
●2024年度方針より
　予約の登録などが複雑になっていますが、
今年度も組合員さんの信頼をそこねること
のないよう丁寧に正確に対応します。また、
組合員と職員をスムーズにつなげられるよ
う心がけて電話受付をします。

カタログに
掲載するレシピの

調理＆撮影
メンバー募集中！


